



Perdiendo una oportunidad

Señor Director:

A menudo clamamos al cielo porque nuestro país pierde oportunidades de negocios, como también cuando nuestra Selección Nacional de Fútbol pierde oportunidades de gol en el arco rival.

Ahora estamos perdiendo una oportunidad, pero esta vez histórica, con el anunciado informe final de la Comisión para la Paz y el Entendimiento que ha funcionado durante dos años y al que faltaría un solo voto para conseguir la unanimidad de sus integrantes. Ese informe, en caso de ser aprobado, daría lugar a nuevas políticas públicas, institucionalidad indígena, resoluciones administrativas y proyectos de ley de los gobiernos (el actual y el próximo) para encaminar por fin respuestas y soluciones coherentes y eficaces a uno de nuestros problemas políticos que tiene tantos siglos como la fundación de nuestra república.

¿Continuaremos dormidos en esto y sin más respuesta que sacar el Ejército a la calle cada vez que recrudece la violencia en La Araucanía?

AGUSTÍN SQUELLA